

# T-friends

COMMUNICATION

**会社名** / 旭ファイバーグラス株式会社

**名前** / 橋本宏一

**生年月日** / 1966年4月19日

**居住地** / 新大阪駅近く

**出身地** / 広島県福山市

**趣味・特技** / 園芸、野球、ゴルフ

平素は弊社商品をご愛顧賜り有難うございます。旭ファイバーグラス(株)の橋本です。

さて木造住宅の断熱の話ですが2025年4月にあるレベルで義務化(4等級)されるのは

ご存じでしょうか？

例えば天井なら熱抵抗値=4.0以上、弊社商品でいえばアクリアマット高性能14k155mmとなります。今後、木造でなくとも幼稚園や老人ホームにこのレベルの採用が予想されますので覚えておいて頂ければと思います。そして今年の夏、どのお宅もクーラーをフル活用し電気代爆上がりだったのではないのでしょうか？そこで戸建てリフォームできる方は来年に備え断熱改修をお勧めします。窓と合わせて改修を行えばクーラーの効きが違ってきます。

ほぼ劣化も故障もないグラスウールは安いかと思いますので。



**会社名** / アルード株式会社

**名前** / 村木 敬治(ムラキ タカハル)

**生年月日** / 1974年1月28日

**居住地** / 大阪市東成区

**出身地** / 愛知県稲沢市

**趣味** / 温泉巡りなど

いつも大変お世話になっております。パーティション等を扱っています、アルード(株)大阪(営)の村木です。宜しく願い致します。

さて、弊社の大阪営業所も早いもので、関西に進出して丸15年が経ちました。

最初の営業所は、ご存じの方もいらっしゃる方かもしれませんが、

東大阪の菱屋西というところでスタートをさせていただきました。3年目には、太平洋建材様の本社の近くに引っ越しをしてきました。深江南に丸4年、そして、深江北(現在の太平洋建材様の本社のすぐ近く)に移転をしました。深江北では丸9年経ちます。

住所も、弊社が深江北2-13-23で太平洋建材様が深江北3丁目と非常に近くに営業所がございます。目印は、目の前に深江公園があります。お近くにお越しの際には、

是非、お立ち寄りください。